



Linmas Dukung Kesuksesan Gerakan Zero Sampah Anorganik

YOGYA (MERAPI) - Gerakan zero sampah anorganik yang digagás Pemkot Yogyakarta tak lepas dari dukungan Linmas yang menjaga depo-depo sampah di Kota Yogyakarta. Pemkot menargetkan volume sampah yang dibuang ke Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Piyungan berkurang sekitar 100 ton/hari pada akhir tahun 2023.

Sekretaris Daerah Pemkot Yogyakarta, Aman Yuridijaya menyebut sampai akhir Maret 2023, data menunjukkan kemampuan gerakan zero sampah anorganik menurunkan rata-rata volume sampah yang dibuang ke Piyungan se-

berat 52 ton/hari. Dengan kemampuan itu ditargetkan menurunkan volume sampah menjadi sekitar 100 ton/hari pada akhir tahun 2023. Volume sampah dari Kota Yogyakarta yang dibuang ke TPA Piyungan sampai Maret 2023, sekitar 234 ton/hari.

"Target sampai akhir 2023, berharap penurunan sampah yang dibuang ke Piyungan akan mampu diturunkan lagi menjadi 100 ton per hari," kata Aman saat penyerahan bantuan tenda untuk Linmas pengawas depo di depo sampah Utoro Loyo di Tegalrejo, Rabu (12/4), seperti dikutip dari laman Pemkot Yogya-

karta, wartajogjakota.com.

Menurutnya penurunan volume sampah itu berkat dukungan masyarakat Kota Yogyakarta terhadap gerakan zero sampah anorganik. Termasuk dukungan dari petugas Satuan Perlindungan Masyarakat (Linmas) di bawah Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota Yogyakarta yang diterjunkan menjaga depo-depo sampah di Kota Yogyakarta.

Pimpinan Bank BPD DIY Cabang Senopati, Suroso mengatakan merupakan kehormatan bagi Bank BPD DIY diberi kesempatan untuk berpartisipasi dalam menangani permasalahan persampahan di Kota Yogyakarta, meskipun tidak secara langsung.

Kepala Satpol PP Kota Yogyakarta, Octo Noor Arafat menuturkan dengan adanya tenda itu cukup membantu petugas Linmas saat berjaga di depo.

Total ada 4 orang Linmas yang ditugaskan di tiap depo di 13 depo sampah di Kota Yogyakarta. Mereka dibagi siang dan malam karena sifat pagi petugas dari Dinas Lingkungan Hidup Kota Yogyakarta yang berjaga.

(*)



MERAPI-DISKOMINFOSAN KOTA YOGYAKARTA

Linmas mendukung kesuksesan gerakan zero sampah anorganik di Yogya dengan menjaga depo sampah.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005